

Le 30 janvier 2020

MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS : INFORMER ET RENDRE HOMMAGE!



Le mois de février souligne l'histoire des Noirs tant au Canada qu'ailleurs dans le monde. Il s'agit de l'histoire qui, depuis toujours, a été peu racontée, minimisée, passée sous silence ou carrément effacée.

Chaque année, le Comité national des droits de la personne (CNDP) publie une affiche commémorative. Cette année, l'affiche met en lumière des pans de l'histoire des Noirs en Ontario et la manière dont ces gens ont façonné, et façonnent toujours, la province d'aujourd'hui.

Grâce à l'éducation visant à contrer le racisme et l'oppression, nous rendons hommage à la force et aux réalisations de nos ancêtres, et nous soulignons l'histoire vivante

de ceux et celles d'entre nous qui ont été marqués par l'oppression. Tous ces efforts mènent à l'édification d'une société plus équitable.

Notre avenir en tant que travailleurs et travailleuses repose sur notre capacité à remettre en question et à démanteler les systèmes qui nous divisent. Le jour où l'apport de l'ensemble des travailleurs et travailleuses sera reconnu et valorisé, la force de notre solidarité sera alors sans égale. Voilà pourquoi les travaux du CNDP constituent un élément essentiel de la mission du Syndicat.

Soyez à l'affût des activités sur l'histoire des Noirs qui se dérouleront dans votre région, et prenez part au mouvement de défense des droits et de la justice.

Le Syndicat se doit de poursuivre la lutte et de contrer la division.

Solidarité,

Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023 / Bulletin n° 078
/bk sepb 225 map scfp 1979

